

Espacio publicitario

[Inicio](#) > [Política](#) > [REVOCATORIO](#)

UCAB y ONG demandan al CNE cronograma electoral para las regionales

En un comunicado, suscrito entre otros por el Centro de Estudios Políticos de la Universidad Católica Andrés Bello, emplazar al Poder Electoral a que respete la circunscripción nacional para la recolección del 20% de apoyos para convocar el revocatorio.



02 de julio de 2016 16:48

PM

Actualizado el 02 de julio de 2016 17:59

PM

PARA COMPARTIR



UCAB y ONG demandan al CNE cronograma electoral para las regionales

AA

Caracas. El Centro de Estudios Políticos de la Universidad Católica Andrés Bello (UCAB), así como un grupo de ONG, emplazaron al Poder Electoral a que para la realización del referendo revocatorio del presidente Nicolás Maduro se generen todas las condiciones para garantizar el ejercicio irrestricto del derecho al voto y que se habiliten todos los centros y mesas de votación, incluyendo las embajadas y oficinas consulares.

3 comentarios

¿A cuál legalidad se refieren, ¿a aquella según la cual las universidades, como instituciones del estado, tienen derecho a derrocar al gobierno, como han estado haciendo durante 17 años? ¿Dónde aparece ese derecho en la CRBV? Este gobierno está en deuda con el país en no pocos aspectos pero fue elegido democráticamente y tiene pleno derecho a gobernar según esa CRBV. CRBV atacada, por cierto, sin límite ni medida por la oposición desde su génesis y ahora abrazada bastardamente por ella misma.

Por: Nando Troyani

03 de julio de 2016

11:10 AM



Asimismo, rechazaron el comportamiento del CNE durante el proceso de validación de manifestación de voluntades para la primera etapa de activación del revocatorio y exigen que se respete, como lo establece la Constitución, que la recolección del 20% de apoyos sea en el circuito nacional.

“Cualquier intento de distribuir dicho porcentaje proporcionalmente según entidades federales es arbitrario, sesgado, contrario y violatorio de la Constitución”, señalan en el comunicado, suscrito por el CEP de la UCAB, Ciudadanía Activa, Asociación Civil Control Ciudadano, la Comisión para los Derechos Humanos del Estado Zulia, el Observatorio Venezolano de los Derechos Humanos de las Mujeres, Compromiso Ciudadano y la

También demandan al CNE que haga pública la convocatoria y el cronograma de las elecciones regionales, ya en mora, considerando que las mismas deben celebrarse antes del 16 de diciembre de 2016, día en el cual se vencen los mandatos constitucionales de los gobernadores y miembros de los Consejos Legislativos electos el 16 de diciembre de 2012, cita una nota de prensa.

“Observamos con mucha preocupación que las instituciones llamadas a cumplir lo establecido en nuestra Carta Magna toman decisiones que, lejos de facilitar, obstruyen y dificultan el ejercicio de los legítimos derechos de la ciudadanía consagrados constitucionalmente”, indican.

“Durante las últimas semanas, el Consejo Nacional Electoral ha abandonado los principios que deben guiar su actuación, y se ha evidenciado un comportamiento contrario a lo establecido en la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela al impedir el pleno ejercicio de los derechos políticos de los ciudadanos. En este sentido, exigimos al CNE ajustarse a los principios de celeridad, transparencia y eficiencia en la administración de éste y todos los procesos electorales subsiguientes”, indica el documento.

A pesar de este escenario adverso, “queremos felicitar a la ciudadanía venezolana por la muestra de civismo y actitud democrática demostrados durante las cinco jornadas que duró el proceso de validación (realizado entre los días 20 y 24 de junio de 2016 para recolectar 1% de las manifestaciones de voluntad)”.

“Es evidente que el pueblo venezolano cree y valora los mecanismos democráticos de participación establecidos en la Constitución como la mejor manera de dirimir los graves conflictos sociales que vive nuestra nación”, expresan estas organizaciones.

Finalmente, insisten en que las fuerzas políticas presentes en la Asamblea Nacional retomen con carácter urgente el trabajo ya iniciado por la Comisión de Política Interior hace varios meses para avanzar en la aprobación de una reforma electoral orientada a garantizar el pleno ejercicio de los derechos políticos de todos ciudadanos, mediante el restablecimiento de la legalidad, integridad y equidad de los procesos electorales a fin de recuperar la confianza de los electores sobre los procesos comiciales y sus resultados, y limite en su justa medida la excesiva discrecionalidad del Consejo Nacional Electoral en la conducción de los procesos electorales.



elecciones

CNE

revocatorio

ucab

Espacio publicitario

Comentar



Nando Troyani

03/07/2016 11:10

👍 +0 | 👎 -0

¿A cuál legalidad se refieren, ¿a aquella según la cual las universidades, como instituciones del estado, tienen derecho a derrocar al gobierno, como han estado haciendo durante 17 años? ¿Dónde aparece ese derecho en la CRBV? Este gobierno está en deuda con el país en no pocos aspectos pero fue elegido democráticamente y tiene pleno derecho a gobernar según esa CRBV. CRBV atacada, por cierto, sin límite ni medida por la oposición desde su génesis y ahora abrazada bastardamente por ella misma.

RESPONDER

DENUNCIAR



Nando Troyani

03/07/2016 11:10

👍 +0 | 👎 -0

Ya que nos las damos de que sabemos de leyes donde aparece algún texto en la CRBV dando derecho a las universidades del país a participar activamente en la política partidista de Venezuela. De las peores rémoras que arrastra la universidad venezolana (que impide que haga el trabajo que le corresponde hacer) es su grosera participación en el debate político como institución. ¿Debe sorprender que ninguna universidad venezolana nunca haya estado entre las mejores 500 del mundo? ¿Qué nunca lo estará

RESPONDER

DENUNCIAR



fernando da silva

03/07/2016 11:04



+0



-0

los comunistas no van a permitir otro 6D.....y no ha apoyo internacional capaz de imponer la ley y el orden; no solo en Venezuela sino en el planeta....son autócratas como maduro, los que estan destruyendo la raza humana....son autócratas como maduro, los creadores, fomentadores y responsables por el terrorismo en la tierra....peo a maduro se le juntan muchos complices tales como los presidentes Santos y Macri y sus respectivos cancilleres, que les gusta pescar en rio Revuelto.

RESPONDER

DENUNCIAR

LO ÚLTIMO



Espacio publicitario

ENCUESTA

DESDE TWITTER

LOGS



Jorge Rivas
Don Refrán



Andrés Correa Guatarasma
Latiendo en la cueva



Ernesto Linzalata
42 kilómetros

MÁS NOTICIAS





Por sexta vez trasladan a Daniel Ceballos, esta vez al Helicoide de Caracas

28/09/2016 11:54 AM
DETENCIONES



Espacio publicitario



Ortega: La oposición sabe que no habrá Revocatorio este año

28/09/2016 09:37 AM
REVOCATORIO



Maduro califica la reunión con John Kerry como "agradable y respetuosa"

28/09/2016 07:26 AM
RELACIONES DIPLOMÁTICAS



Runrunes

28/09/2016 04:54 AM
POLÍTICA



Diputado Rodríguez: La AN se ha convertido en un poder problemático

27/09/2016 20:43 PM
OFICIALISMO



Canciller denunciará a Ramos Allup ante la Fiscalía "por vilipendio"

27/09/2016 18:02 PM
DENUNCIAS



Presos en el Sebin piden activar Comisión de la Verdad

27/09/2016 17:27 PM
JUDICIALES



Espacio publicitario



AHORA EN PORTADA





Nuevas matrículas descuadran el presupuesto familiar

28/09/2016 07:30 AM
EDUCACIÓN



Por sexta vez trasladan a Daniel Ceballos, esta vez al Helicoide de Caracas

28/09/2016 11:54 AM
DETENCIONES



Casal: Recolección del 20% basta con que sea nacional

28/09/2016 11:01 AM
REVOCATORIO



Lo último

Lo más social

Lo más visto



Por sexta vez trasladan a Daniel Ceballos, esta vez al Helicoide de Caracas

28/09/2016 11:54 AM

DETENCIONES

El exalcalde del municipio San Cristóbal del estado Táchira, ahora dirigente político detenido por el...



Operativo policial deja siete abatidos en barrio de Los Teques

28/09/2016 11:51 AM

ABATIDO

Vecinos reportaron "toque de queda" la mañana de este martes, luego de que uniformados tomaran...





Piden al TSJ frenar implementación de la reforma curricular

28/09/2016 11:46 AM
REFORMAS

Esperan que la AN comience a trabajar en la ley que regule el subsistema de...



Cómo anunciar

Suscripciones

Política de privacidad

Términos legales

Condiciones de uso

Condiciones de publicación

Políticas de Cookies



El Universal - Todos los derechos reservados 2016

Powered by  agile contenta